

## Análisis Técnico de Forex EURCHF : 2015-07-21

Escrito por IFC Markets - 22/07/2015 10:24

---

¿Cuál será la reacción a la disminución del riesgo de Grexit?

Hoy vamos a considerar el par de divisas EUR/CHF en el gráfico diario. Los riesgos de default de Grecia y de su salida de la UE se disminuyeron notablemente en el fondo de la provisión de la asistencia financiera de 86 mil millones de euros a cambio de reformas económicas. Su plan la semana pasada ya fue confirmado por el parlamento griego. Además, el grupo de parlamento «Syriza», que anteriormente se presentó como pionero de default, se ha reducido hasta 123 personas. Debido a eso, despidieron a 10 ministros, que no estaban de acuerdo con las condiciones de los acreedores internacionales. Mientras tanto, el franco suizo todavía se mantiene en un rango estrecho frente al euro. En otras palabras, el euro no se fortalece frente al franco a pesar de la disminución de los riesgos griegos.

Además, nosotros quisiéramos presentarles la clasificación de Big Mac calculada por la revista The Economist durante el año corriente. Según ésta, el franco suizo es sobrevalorado ante el euro en 60%. Big Mac en Suiza cuesta 6,5 francos o 6,2 euros. Mientras su precio promedio en Eurozona constituye 3,7 euros. Según los datos de la revista, el franco suizo es máximamente sobrevalorado ante el euro entre las divisas de los demás países del mundo. En el segundo lugar está la corona noruega con la sobrevaloración ante el euro en 40%. Big Mac en Noruega cuesta 5,16 euros. Por cierto, según la misma calculación, el dólar estadounidense es sobrevalorado ante el euro en 18%, y el rublo ruso — subestimado en 53%. En Rusia cuesta sólo 1,72 euros, que significa caída teórica de la tasa hasta 29 rublos por euros. Sin falta no vale la pena contar con eso. Los primeros según la subestimación son el bolívar venezolano (83,5%) y la grivna ucraniana (61,8%). Big Mac en Venezuela cuesta solo 0,61 euros, y en Ucrania — 1,41 euros. Con eso terminamos la consideración de la clasificación de The Economist y pasamos al análisis técnico.

EUR/CHF

En el marco temporal diario, el gráfico EUR/CHF:D1 permanece en la tendencia neutral con un rango estrecho y está más bajo de la media móvil de 200 días. Las rayas del indicador de Bollinger se han aproximado mucho. El histograma de MACD tiene una altura pequeña, que significa volatilidad baja. El indicador de Parabolic muestra una señal de compra. El RSI crece y ha formado una tendencia ascendente. Mientras tanto no ha logrado la zona de la sobrecompra. Nosotros no excluimos el futuro desarrollo del impulso ascendente después de cierre de la siguiente vela de EUR/CHF más alto de la frontera superior de la tendencia neutral: 1,058. La fijación preliminar de riesgo es posible en el nivel más bajo de la frontera inferior del rango neutral: 1,028. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Bollinger y de Parabolic cada cuatro horas hacia el siguiente mínimo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1,058

Stop loss por debajo de 1,028

=====